

## Afrikafest - Interview in der NRWZ

Am 11. Juli 2009 wird an Rainers Schule, der GHWRS Villingendorf, das diesjährige Schulfest rund um das Thema Afrika stattfinden. Als Vorankündigung des Afrikafestes in der Presse wurden der Schulleiter, Harald Gauß, der 5 Jahre in Südafrika lebte und Rainer über ihre Auslandserfahrungen vom schwarzen Kontinent von der NRWZ (Neue Rottweiler Zeitung) interviewt:

Â

19. Juni 2009 Rainer Kropp-Kurta - 3 Jahre leben und arbeiten in Lagos, Nigeria

12. Juni 2009 Harald Gauß - 5 Jahre leben und arbeiten in Johannesburg, Südafrika

Â

Für Interessierte gibt es weitere Infos auf der Webseite der Schule Villingendorf .

Â

Eure Andrea & Rainer

22. Juni 2009